

Después de la reunión del pasado diciembre, tuvo lugar la bendición de nuestra vitrina para la exposición de nuestros trofeos.



Boletín de la Secc.
Deportiva del Cen-
tro Católico de
Granollers

AÑO VI - NÚMERO 40

ENERO - FEBRERO 1956

UN LUSTRO DE VIDA Y EVOLUCION

por E. Durán Ventura

Me gustaría hacer historia. ¡Me encanta recordar! Pero considero que ni el tiempo de que dispongo, ni el espacio reservado para mi escrito concuerden con una exposición detallada de actividades desarrolladas, por nuestra juvenil entidad, en el transcurso de cinco años. Por tanto, lo único que pretenderé señalar será un fenómeno importante que ha tenido lugar en el ámbito interno de la Agrupación. Dije algo—un esbozo sencillo y breve—durante la sobremesa del ágape que tuvo lugar en el día del V Aniversario.

Lanzo una pregunta: ¿Es la Agrupación ahora la misma que hace cinco años? Ciertamente, no. No es necesario pensar mucho sobre ello para darnos cuenta (además lo he tratado en otro de mis escritos) que se ha modificado su estructura interna. Entonces, y he aquí el meollo de mi tema, ¿por qué causas ha tenido lugar este cambio? Esto ya es un poco más difícil de contestar, pero... intentémoslo.

La vida de una persona transcurre en unos planos distintos. Desde que empieza a tener uso de razón, esto es, cuando es consciente de sus actos hasta que esta razón destrozada e inservible se esfuma, por la inevitable y fatal mella de los años, se suceden en la vida del hombre unos determinados y característicos períodos. En cada uno de estos períodos el ser racional despliega unas actividades distintas...

¿Acaso es que los miembros que componen la Agrupación acaban de vivir uno de estos cambios? Pues yo aseguraría que sí. Que las causas que han realizado este contraste son, sencillamente, naturales. El fruto de una evolución progresiva donde las individualidades se han situado en otra plataforma mucho más sólida y estable que la anterior y donde la vida se presenta distinta. Quedaría así explicado este curioso fenómeno de una manera puramente racional, pero tratamos de aplicar la teoría a los hechos que, concretamente, a nosotros interesa. Veamos.

Mi punto de partida para asegurar este cambio se basa en unos hechos vividos hace unos días, con casi todos los Olímpicos, mis compañeros. Como es lógico, debido al quehacer de cada uno de nosotros, desde hacía algún tiempo nuestras relaciones de carácter interno estaban, ciertamente, interceptadas y faltaba

Pasa a la página 7